

「日本共産党」を伸ばして再び国会へ

いのちと平和を守る
まっとうな政治へ
現場から動かす

日本共産党 前衆議院議員

大平よしのぶ 喜信 42歳



被爆地・広島で生まれ、小さなお好み焼き屋を営む母の背中を見て育ち、「戦争も貧困もない世の中を」と日本共産党に入党しました。

被爆75年。いまだ原爆被害をまともに認めず、被爆者に「あなたはどこの国の総理大臣か」と言わせるような国を変えたい。

コロナ危機のなか、店をたたんだ業者や夢をあきらめた学生がいました。水害でブドウの木を

失った農家、土砂災害で二人の息子を奪われた母親も…。一方でカネとウソにまみれ、ごまかしや隠ぺいに明け暮れる政治が平気で続いています。

こんな政治を変えたい。今こそ国民に寄りそい、現場の声が届くまっとうな政治に。だから私は再び国会へ行く。日本共産党の議席奪還必ず。

大平よしのぶ



ヒロシマの心を引き継ぎ——アツく やさしく

大平さんは、小さい頃から原爆の話を聞き、「テロと戦争を止めよう」と青年時代を過ごした、ヒロシマの心を引き継ぐ政治家です。

バイトと母子家庭への支援制度で広島大学学校教育学部を卒業し、小学校の教員免許を取得。料理と食べることが好きで家族の弁当づくりが日課です。

プロフィール／1978年広島市出身。広島市立舟入高等学校卒、広島大学学校教育学部卒。日本民主青年同盟広島県委員長など歴任。2014年12月の総選挙で初当選。衆議院議員1期（文部科学委員、災害対策特別委員、憲法審査会委員）。議席奪還を期す。現在、党中央委員。広島県府中町在住。家族は妻と一子。

私も応援しています！

大平 コロナ禍のもと意見や要望を聞いて回りました。またもな補償なしの自肃要請、拡充されない検査体制と医療崩壊、病院の経営危機、「三密」を避けろと言いつつ児童・生徒を40人学級押し込める、バイトがなくなり退学を考える学生、解雇・雇止め問題：いま社会のあり方が、問われていると思います。問うた作家・方方の「一つの国が文明国家であるかどうかの基準は、高層ビルが多いとか、クルマが疾走しているとか、武器が進んでいるとか、軍隊が強いとか、科学技術が達しているとか（中略）、弱者に接する態度であつてしまい、それは弱者に対する態度である」という言葉を紹介しています。アベノマスク、GOTOキャンペーンの強行など、安倍政権の対策は、この言葉から、かけ離れています。

「コロナ禍」後の社会を考える

大平 前衆院議員 × 小松 岡大名誉教授

対談

じゃけえ 日本共産党 特別編



新自由主義の破たん
明らかに

大平

これまで自民党政

権がすすめてきた医療や

社会保障の削減、保健所

削減などの行革・自治体

リストラの弊害が露呈

し、危機的状況に儲け

効率最優先、自己責任論

押しつけの「新自由主義」

路線の破たんは明らかで

なく、孫子のこと、他

人とのつながりを意識し

なくてはならない。だか

ら新自由主義はアウトな

んです。コロナ禍で「過

密」が問題になっています。総務省の過疎問題懇

談会が、新しい過疎対策

として先進的な少数社会

「多自然型低密度居住地

域」という方向を打ち出

しています。過疎地域の

多い中国地方で社会のあ

り方を考える参考にした

いです。

大平

日本共産党は、日

本社会の当面の改革とし

て「ルールある資本主義」

を掲げています。コロナ

禍を通じて「この改革の

方向に日本の未来があ

る」と理解が広がっています。

小松 「いまだ、金だけではなく超長期的。金額がありますが、地球・人類史を考えると、いまだけでも多様な価値がある。自分だけではありません。自分だけに指摘しているほどです。

小松 未来社会を展望 資本主義をのり越えた

小松 日本共産党は、当面の改革にとどまらず資本主義をのり越えた未来社会まで展望する唯一の政党。そこがさらにいいところなんだな。

小松 「命と暮らしを守るのは、イージス基地ではなく平和憲法。いつもそばにいてくれる共産党に期待します。 戰争させない・9条護すな！ 総がかり行動 阿武・萩実行委員会 共同代表 藤井 郁子

「黒い雨」裁判、全面勝訴…被爆75年、被爆者の願いが通じたと思います。この判決を活かす政治へ大平さんに期待します。

被爆三世 三宅 憲子

真備の豪雨災害、いまだに約3000人が仮設での生活です。被災者の生活支援はますます大切になっています。共産党に期待しています。

西日本豪雨災害被災者・倉敷市真備町 加藤 満宏

LINE 公式アカウント
はじめました!

大平よしのぶの
公式アカウントの
友だち追加で
最新情報をお届け!



LINEの「友達を追加」画面からQRコードを呼び込み「追加」ボタンを押してください

共産党は野党共闘の要。国会での追及も見事。鳥取一区で総裁候補に立ち向かうとともに、比例でも共産党の議席を。元倉吉市長 長谷川 稔

差別や暴力、ハラスメントを許さない社会を求めます。ジェンダー平等社会を目指している日本共産党を応援します。

新日本婦人の会島根県本部
会長 山崎 泰子

制度解説 衆議院比例代表は「日本共産党」と政党名で 候補者名は無効

コロナ危機を乗り越え、新しい政治を

中国地方の声をまっすぐ国政へ届ける
日本共産党の議席が必要です

コロナ対策を
担当大臣に申し入れる
志位和夫委員長(左)



コロナ対策の充実

安心して暮らせる
医療・社会保障の立て直し

PCR検査体制や地域医療、介護体制の確保。もらえる健康保険料へ。安心できる減らない年金。障がい者・児への支援拡充を。

消費税5%へ減税

休業補償や農漁業支援で
景気回復を

消費税の増税とコロナのダブルパンチで、生活はたいへん。今こそ消費税の減税、コロナ自肃要請と一体の補償を。中小業者や農漁業者応援で景気回復。

のびのび子育て

お金の心配なく学べる 社会に転換

保育料の完全無償化と待機児の早期解決を。学校給食の無償化や国の制度として子どもの医療費を無料に。

学費の無償化は国際公約。高い学費を下げ、無償化をめざします。

許
さない!

河井夫妻の買収事件

河井克行衆院議員(前法相)と妻・案里参院議員の公選法違反は許せません。巨額の資金を提供した自民党・安倍首相の責任も重大です。清潔な日本共産党だから徹底批判・追及できます。



核兵器の廃絶を

「禁止条約」に参加

被爆75年。「核兵器禁止条約」に参加する政府を。被爆者認定の抜本見直し、被爆者支援の充実。



国連で被爆者のサローー節子さんと懇談

自分らしく輝く社会に

ジェンダー平等

男女の賃金格差をなくし、選択的夫婦別姓やパートナーシップ制度の実現など、誰もが自分らしさを認められる社会を。

憲法どおりの政治とり戻す

立憲主義 9条まもり基地強化NO!

うそ・ゴマカシ・公文書改ざん…政治の私物化を許さず、民主主義を守ります。岩国基地強化NO、戦争する国づくりストップ。



キラッと光る!!
中国地方選出議員
日本共産党の国会活動

1980年に導入予定の一般消費税をストップ

1979年の総選挙では、島根全県区から中林よし子さん、岡山一区から則武真一さんが初当選。当時の自民党内閣が導入を狙っていた一般消費税にストップをかけました。

BSE対策など食の安全と農業まもる

中林さんは、2001年にBSE(牛海绵状脳症)が日本で発生したとき、肉骨粉の輸入を禁止しなかった政府を追及。当時の小泉首相に対策を約束させました。

中海干拓の中止や イージス・アショアの配備断念

税金の無駄遣いとして歴史に名を残す島根・鳥取にまたがる「中海干拓」事業。中林さんが国会質問で取り上げ、住民との粘り強い運動で、中止させました。

山口県萩市・阿武町に計画されたイージス・アショア問題では仁比聰平参院議員(当時)のブースターについての国会論戦が、配備断念を勝ち取る大きな力に。



衆院予算委員会で質問する大平さん

衆院比例
中国ブロック
定数11

モリカケ、桜、河井事件…暴走政治すすめる自公の7議席は多すぎませんか?
住民と野党の共闘で安倍政治ストップ、野党連合政権を

これまで、中国地方から日本共産党の国会議員が誕生した時期には、国民・住民の運動と連携し現実政治を大きく動かしてきました。政治の改革、国民の苦難軽減という「立党の精神」の發揮です。

金権・腐敗政治を追及

則武さんはKDD事件、中林さんはベトナム油田事件、大平さんは加計疑惑を任期中に追及。

金権・腐敗政治を追及する国会質問は注目を集めました。

被災者支援— 公費による土砂撤去や家屋解体を実現

6年前の広島土砂災害や2年前の西日本豪雨災害では、国の被災者支援を拡充させました。特に西日本豪雨災害では、仁比議員(当時)と大平さんが連携し、公費による土砂撤去や家屋の公費解体などを実現。



倉敷市真備町を調査

安倍暴走と対決、
国の政治を動かす

大平よしのぶ

衆院議員1期 約3年

初質問で
被爆者救済と「黒い雨」問題ただす

動画



初質問(予算委員会)で、原爆症認定の抜本見直しと「黒い雨」の地域指定拡大を求め、核兵器廃絶への政府の姿勢をただしました。

給付型の奨学金を実現

衆院文部科学委員会の質問で給付型奨学金の創設をたびたび要望し、学生たちの運動と連携して、給付型(返済免除)奨学金を実現。学費・奨学金問題は大平さんのライフワークに。